

ERMUA

Ermuko Errotabarri a la final del Campeonato de Euskadi de balonmano

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Este fin de semana el balonmano tiene una importante cita en Ermua, el Club Ermuko Errotabarri, eskubaloikirol elkarteak organiza y además participará en la fase final del Campeonato de Euskadi cadete femenino que se celebrará en el polideportivo Miguel Angel Blanco de Ermua este fin de semana.

El equipo ermutarra ha participado en la Liga Vasca, clasificándose los equipos cadete femenino de Basauri, Usurbil, Zarautz y Ermuko Errotabarri, siendo el nuestro el primer clasificado.

Tras celebrarse estos partidos los dos primeros clasificados tendrán plaza para ir al Campeonato de España que se celebrará en mayo.

En palabras de su presidenta, Olatz Bouzo «esperamos que si Errotabarri se clasifica, nos concedan hacer la fase sectorial del campeonato en Ermua, con lo cual sería una auténtica fiesta del balonmano femenino, con presencia de equipos y gente de fuera, pero ante todo las que más ganan son las chicas que entrenan duro y ponen toda su ilusión. El campeonato es muy duro para las chavalas locales, pero participar ya es una recompensa para ellas y para toda la gente mayor y pequeña que tienen posibilidad de disfrutar del balonmano».

Hoy, sábado, en el polideportivo, a las 17.00 horas, el encuentro de Usurbil KE- Atl. Basauri BC, y ya a las 19.00 horas se enfrentarán el Aiala Ostalaritza Zarautz y el equipo local Ermuko Errotabarri. El domingo, a las 10.00 horas, Atl. Basauri contra Aiala Ostalaritza Zarautz y a las 12.00 horas, el último partido del Ermuko Errotabarri frente al Usurbil KE, tras lo cual tendrá lugar la entrega de trofeos.

Clinics

Con ocasión de esta fase final se han organizado dos clinics, sesiones formativas, hoy, sábado, como actividad complementaria, y serán en el centro de Cultura de Lobiano y la asistencia es libre. El primero será de 11.00 a 12.30 horas, con Juan Antonio García Herrero, seleccionador promesas masculino Rfeb, bajo el título 'La importancia del entrenamiento individual en las etapas de formación'.

El segundo clinic será de 12.30 a 14.00 horas con Patricia Sosa González, seleccionadora promesas femenino Rfeb, y será bajo el lema 'Contenidos de trabajo y modelo de sesión de enseñanza entrenamiento en balonmano base'.

MUTRIKU

El lunes comienzan las obras para estabilizar las laderas de la Atalaya a la altura de Alkolea

Uno de los carriles de la carretera GI-638 permanecerá cerrado, dando paso alternativo a los vehículos

A. GORRITIBEREA

MUTRIKU. El próximo lunes, día 19, comenzarán las obras de estabilización de laderas en la carretera GI-638 que une Mutriku con Deba. Dos serán los puntos que sufrirán la afección, por una parte el espacio comprendido entre los puntos kilométricos 2.800 a 2.870 y por otra la comprendida entre los puntos kilométricos 3.011 y 3.014.

Las laderas se sitúan a los lados de la Atalaya a la altura de Alkolea, y las obras han sido adjudicadas por el departamento de Infraestructuras Viarias a la UTE formada por las empresas CRC Obras y Servicios S.L. y Tratamiento y acondicionamiento de laderas y obras S.L. por un importe de 502.000 euros y un plazo de ejecución de tres meses. Para poder acometer las obras con la necesaria seguridad, se cortará uno de los carriles dando paso de forma alternativa lo que sin duda volverá a acarrear los consabidos problemas de tráfico una vez más.

El Mutriku a Zumaia

El primer equipo del Mutriku acudirá hoy al campo de Aita Mari en Zumaia donde se medirá a uno de los grupos cabeceros a partir de las 4 de la tarde. Los mutrikuarras continúan inmersos en lograr los puntos necesarios para mantener la categoría. El SBB Mutrikuarrak acudirá a Oiartzun donde jugará hoy a las 15.30. El partido que dispute el Burumendi frente al Mondragón mañana domingo a las 16.30 en San Miguel será uno de los partidos más importantes. El Mutriku-Txiki ju-



Los desprendimientos concluirán con la estabilización de la ladera.

gará hoy a la 4 en Iraeta frente al Zestoa, mientras que el infantil acudirá hoy por la mañana hasta Lasarte-Oria donde se medirá al Ostadar a las 10 de la mañana. El equipo senior femenino recibirá al Eibar a las 16.30 en San Miguel y finalmente el equipo F-8 femenino jugará hoy a las 9.45 en Garmendipe frente al Lagun Onak.

Josu Bergara kontzertuan

'Nora zoaz' deitutako bere bigarren

diskoa aurkeztuko du gaur Josu Bergara kantautoreak gaueko 23:00etan Zubixan eskainiko duen kontzertuan.

Jon Landeta eta Natxo Riera gitarraisten laguntza izango du rock, jazz edo eta bossa doinuekin konposizioak aberastu dituen kantariak.

Bere bigarren diskoa gainera Mutriku AME estudioan grabatu du Axular Arizmendi teknikariaren gidaritzapean.

MENDARO

La asociación Trixixapo celebra 'El día de las naciones' esta tarde en el frontón

IÑIGO LAZKANO

MENDARO. En los últimos años, la población inmigrante ha experimentado un significativo aumento en Mendaro. Estos inmigrantes han dejado sus países para ganarse la vida trabajando, contribuyendo así al crecimiento económico de los últimos años, pero en algunos ca-

sos, la integración de esta población inmigrante no ha sido del todo satisfactoria, debido a que no se ha comprendido bien su cultura y tradiciones. Es por ello, que la asociación Trixixapo ha organizado para hoy a la tarde 'El día de las naciones'.

Está dirigido a niños de entre 6

y 12 años y se desarrollará en el frontón desde las 16.30 hasta la 18.30 horas.

Será un acto en el que habrá diferentes stands de numerosos países, en donde se explicarán las tradiciones, la cultura, la forma de vida, la gastronomía de los mismos. La asociación Trixixapo es una

asociación compuesta por seis voluntarios mendarés que organizan diferentes actos a lo largo del año, para rellenar el tiempo libre de los niños.

'Inozentzio Show'

Hoy, a partir de las 20.00 horas, el mendarés Andoni Egaña representará una especie de monólogo-teatro titulado 'Inozentzio Show' que hará reír a todos los que se acerquen hasta el gaztetxe.

La actuación durará aproximadamente una hora y la entrada costará 4 euros.

ONDARROA

Audience y The Riff Trucker actúan en el Kafe Antzokia

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Los grupos Audience y The Riff Trucker actúan hoy en el Kafe Antzokia, a partir de las 22.30 horas. Los sonidos de Audience se mueven entre las estructuras más simples hasta las más complejas; asimilado el concepto de rock en su sentido más amplio. Esta banda de Gernika se mueve en dinámicas impulsadas por la exploración y la experimentación.

El grupo formado en 1999 ha publicado 4 discos. Audience se mueve entre la oscuridad y la luz, muestra de ello son las canciones que puedes encontrar desde su primer 'Some lovely hands on dry skins' hasta su reciente 'A shake in calm water'. Además de su solvencia en el estudio, el grupo mantiene la tensión en directo aporreando guitarras, piano, trompeta, saxo...

En estos 10 años han colaborado

con artistas como Anari, Ainara LeGardón, Julio de la Rosa o Marcos Unceta y han participado en varios proyectos audiovisuales así como en obras de teatro.

Ahora, presentan 'A shake in calm water' de la mano de Bidehuts; creando corrientes en aguas calmas... con la riqueza y el toque personal de siempre. El trabajo 'A shake in calm water' es la nueva colección de canciones de Audience que reúne sonidos y ritmos provenientes del rock más variado, grabado en los estudios Garate junto a Kaki Arkarazo, la huella de las sesiones de directo y grabadas en formato analógico, quedan patentes en el

compacto sonido del disco. Ahora sólo queda escucharlo. Audience está compuesto por Hannot Mintegia, voz, guitarra y trompeta; Gaizka Insunza, voz, guitarra, saxo y piano; Ager Insunza, voz, guitarra, violín, piano y pedal steel guitar; Mikel Sagarna, batería, percusión y armónica; y Andoni Lauzirika, bajo.

Coral Unanue

Hoy también actúa la coral Unanue. El grupo, que este año cumple su vigésimo aniversario, ofrecerá su espectáculo en la iglesia de Andra Mari, a partir de las 20.00 horas, dentro de Musikaz Blai.

Premio a la calidad educativa

El colegio San Pelayo de Ermua celebró su 'Q de Plata' con el profesorado, alumnado, familiares, colaboradores del centro y políticos

de AINHOA LASUEN

ERMUA. La ocasión lo merecía y no quiso faltar casi nadie. Más de un centenar de personas, desde colaboradores tan ilustres como la europarlamentaria Barbara Durkhoph, hasta representantes del campo socioeducativo, la cultura, la sanidad, la educación, la ecología y la política local junto con diversos integrantes de la comunidad educativa (profesorado, alumnado y familias) del colegio San Pelayo pudieron disfrutar ayer de la celebración de la 'Q de Plata' que se ha otorgado durante este curso al citado centro educativo.

Si bien recogieron el galardón hace meses, han esperado a que éste tome asiento en sus estanterías para celebrar, como ellos dicen, «con quien ha hecho posible realmente que recibamos este premio», la recepción de este reconocimiento, que es signo inequívoco de un trabajo de calidad, en este caso, en el campo educativo. En la villa únicamente dos empresas más (TVA y Microdeco) cuentan con esta acreditación de calidad.

El alcalde, Carlos Totorika, que al igual que en los dos anteriores casos, no quiso perderse la celebración, destacó la labor de toda la comunidad educativa del colegio. «Son personas que son capaces de enfrentarse a los retos que se les planteen y es lo que necesitamos en nuestro pueblo», subrayó. Además, recordó los comienzos del centro, que inició su andadura en San Pelayo en 1964, pasando después a San Isidro, Santa Ana y concluyendo en el espectacular edificio actual de Ongarai, «proyecto del que nos sentimos partícipes ya que aprobamos una permuta de suelo



Momento en el que el evaluador de la Q de Plata impone la insignia a una alumna del centro. de A. L.

público para poder construir el edificio aquí», rememoró Totorika.

La delegada provincial de Educación, Ana Valenciaga, también estuvo presente en el acto, donde afirmó que «en estos oasis pedagógicos es donde una encuentra más sentido al trabajo diario». Además, en referencia a los profesionales de San Pelayo, subrayó la necesidad de «profesores que sueñan, ya que ellos son la parte más importante de cualquier proyecto pedagógico», recalcó.

En todo momento, en el acto se aludió a todos los presentes e incluso se entregaron 'Q de Plata' a representantes del AMPA (Esther Berzosa), del alumnado (Alba Rodríguez) y a todo el profesorado que, sin duda, han sido los principales artífices del proyecto.

Por ello, pese a que el director

«Lo imprescindible ha sido el trabajo y la implicación de todos» explicaron en el acto

general del centro, Luis Ángel Álvarez, bromeara con que «somos unos tíos con suerte», reconocía la contribución de todos los componentes de la comunidad educativa en este proyecto, ya que durante el acto alabó incluso el esfuerzo de los alumnos «que casi siempre quieren aprender», dijo.

Esta acreditación es el resultado de una idea que surgió en 2003. «En realidad nuestro planteamiento se ha basado en buscar una forma de gestión más actual, que sea más fá-

cil de controlar y con resultados en los objetivos que te marcas», afirmaba su director. Tampoco es habitual conseguir el galardón en su primera presentación y ellos lo lograron.

La consecución de objetivos no ha sido demasiado complicada debido a que «la organización estaba muy próxima en algunos aspectos a lo que marca el modelo de gestión EFQM y las personas que trabajan en el colegio son a la vez socias, lo que supone una mayor implicación».

Lo más complicado, según Álvarez, es «medir cada aspecto con un objetivo muy claro y en la medida incluir o pensar ya en la mejora». Claro que lo imprescindible para lograr este servicio educativo de calidad ha sido «el trabajo y la implicación de todos».

Se celebra hoy la 'fiesta de la primavera'

ORGANIZA LA ACHE
La Ache celebra hoy la 'Fiesta de la primavera', que comenzará con teatro de calle (18.30), continuará con la entrega de los premios de los concursos de la campaña primaveral (19.30) y concluirá con un concierto de mariachis (19.45). Los bares adornados con las flores de la campaña primaveral ofrecerán pinchos de chorizo gratis con la consumición.

Espectáculo teatral con la obra 'Microglophone'

ESTA TARDE EN LOBIANO
La compañía catalana Katraskacia ofrecerá hoy en Ermua su espectáculo 'Microglophone' en Lobiano. Será a partir de las 17.00 horas y la entrada costará 3 euros. Se trata de un espectáculo de teatro físico, clown y humor.

Festival de bertsolaris en Mallabia

HOY EN EL FRONTÓN
Mallabia contará mañana con un festival en el que participarán Maialen Lujanbio, Joxe Agirre, Andoni Egaña, Miren Amuriza, Beñat Ugartetxea y Amets Arzalluz. Será a partir de las 17.00 horas en el frontón y la entrada costará 5 euros.

La coral de Mallabia en 'Oh happy day'

ES FINALISTA
La coral mallabitarra Jasokunde ha resultado finalista del programa de ETB 'Oh happy day'. La final se ofrecerá en directo el sábado 24. Mallabia tiene previsto realizar un recibimiento este lunes a las 17.30 en el Ayuntamiento y a las 18.30 en el parque. Se instalará una pantalla gigante para el día de la final.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA943 464 622	
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
Alicia en el país de las maravillas 17.00, 19.45 y 22.30
Desde París con amor 17.00, 19.45 y 22.30
Millennium 3 19.45 y 22.30

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goienkale s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. V a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Sostoa Tarren, 20).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aranburu. De 9.00 a 13.30: Ibarroondo

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Las Heras (Sostoa Tarren, 20. Eibar).

«Todos juntos lo conseguiremos»

El Consejo de Administración del Eibar, los capitanes del primer equipo y los representantes de las peñas reclaman la unidad de todos

LETIZIA GÓMEZ

EIBAR. La unión hace la fuerza, y ahora mismo el Eibar necesita de las dos cosas para dar un vuelco a su derrotista situación actual. La presentación de los numerosos actos que durante este fin de semana se llevarán a cabo en la localidad con motivo de la 9ª edición de la Jornada de Peñas eibarresas sirvió para que los diferentes estamentos del club armero se citaran ayer en Ipurua para gritar al unísono «todos juntos lo conseguiremos». Pocas veces la mesa de la sala de prensa ha estado tan concurrida.

El presidente Alex Aranzabal y el secretario técnico, Jesús Merino, quisieron apoyar y agradecer el inquebrantable apoyo de Eskozia la Brava y la Peña Mandiola Lagun, que en boca de sus principales representantes, Joseba Combarro y Félix Elkoroiribe, respectivamente, reclamaron un mayor compromiso por parte de los jugadores para poder competir con garantías en el play-off.

La respuesta que obtuvieron fue inmediata por parte de Jon Urzelai y Txiki Lombrana, los dos capitanes del Eibar, que quisieron dejar claro que «la entrega y el compromiso de la plantilla es total. Los resultados no nos están acompañando en las últimas fechas, pero es ahora cuando más necesitamos del apoyo de la afición», indicó el central oñatiarra que cree que las airadas críticas suponen «tirar piedras sobre nuestro tejado. Somos el segundo mejor equipo del grupo y se está creando un clima de catastrofismo». Asegura que «estamos en buena disposición para entrar en el play-off pero tenemos que estar unidos».



Los representantes de los diferentes estamentos del club posan unidos bajo el lema 'Volveremos'. :: M.E.

Ante el clima de nerviosismo que se ha instalado entre un gran sector de la masa social azulgrana, Alex Aranzabal apeló ayer a «la responsabilidad de todos» para poder gestionar «el final de temporada con inteligencia, sin hacernos el 'harakiri'».

El máximo mandatario armero invitó a ver «la botella medio llena, en lugar de verla medio vacía», puesto que no hay que olvidar que «aunque las cosas han cambiado mucho en los últimos meses seguimos segundos y que aún tenemos ventaja».

Las opciones de lograr el ascenso siguen estando ahí y recordó que «todos, jugadores, directiva, masa social, nos jugamos muchísimo y lo inteligente es tratar de hacer las cosas lo mejor posible, no hacernos el 'hara-kiri' y no convertirnos en nuestro peor enemigo».

La intervención más sorpren-

dente fue la de Jesús Merino, que comenzó pidiendo «perdón» por la situación que atraviesa el equipo, aunque también lanzó un mensaje de tranquilidad al asegurar que la plantilla está «en buena disposición de lograr el objetivo marcado».

Ningún cariño

Sin embargo, esos nervios que se detectan en el ambiente parecen haberle afectado, puesto que llegó a asegurar que el plantel armero no ha recibido «ni una sola muestra de cariño ni siquiera cuando ganó los siete partidos consecutivos», una frase que muchos entenderán que no se ajusta a la realidad, pero que en cualquier caso no tiene sitio en una rueda de prensa para pedir el apoyo de los seguidores.

El secretario técnico lamentó que «el Eibar ha tenido la desgracia de que se le pida ascender des-

de septiembre. Ganó siete seguidos y no tuvo ni un aplauso. Se le exigía más. No han tenido ninguna muestra de solidaridad, de cariño. No ha disfrutado ni un solo día, porque se ha puesto en cuestión todo lo que ha hecho. Al equipo se le pueden pedir muchas cosas, pero no más esfuerzo, porque lo da todo en el campo».

A la plantilla no hay que apuntarla, sino empujarla». Rápidamente, Aranzabal tomó la palabra para remarcar que la rueda de prensa era «para pedir unidad y que todos demos el callo».

Las peñas, que han acompañado a los armeros en muchos desplazamientos, y los socios, que pagan religiosamente un abono que permite costear los sueldos de los empleados del club, están ahí; ahora toca que el equipo demuestre que puede optar a luchar por el ascenso.

El Arrate viaja a León descargado de presión y con mucho que ganar

C. E.

EIBAR. El Arrate se enfrentará mañana al Reale Ademar León (18.00 horas) libre de presión, toda vez que la condición de favorito la acapara el anfitrión y los de Eibar tienen poco que perder y mucho que ganar en uno de los tres últimos desplazamientos de la temporada.

La victoria sobre el Antequera la jornada anterior templó los ánimos del equipo de Julián Ruiz, que el miércoles próximo recibirá en su pabellón al Reyno de Navarra

San Antonio y una semana después visitará al Barcelona Borges, segundo clasificado de la Liga Asobal, porque de momento el colchón con respecto al descenso es de cuatro puntos y sus rivales directos también han de acometer un calendario complejo en las jornadas venideras.

«Es de esos partidos, como el que vivimos hace poco en Ciudad Real, donde se demuestra que el equipo juega y tiene balonmano, aunque la presión muchas veces le puede», valora el preparador del equi-

po guipuzcoano.

Como en esta ocasión el Arrate acude «liberado» de responsabilidad, sabedor de que si pierde sus opciones de salvación seguirán intactas, Julián Ruiz espera que el plantel sólo se centre en «jugar» al mejor nivel del que es capaz para poner en aprietos al cuarto clasificado de la Liga Asobal.

Real Ademar León

Aunque el conjunto eibarrés ha efectuado buenos partidos en el Palacio de los Deportes de León,

y hace unas campañas incluso fue capaz de empatar, la diferencia de potencial se refleja en los 13 puntos que les separan en la clasificación.

Además el equipo leonés, donde el técnico Jordi Ribera y el pivote Gonzalo Carou tienen pasado albiazul, no puede descuidarse, porque el CAI Aragón le persigue a sólo un punto y está en juego determinar en qué competición europea jugará la próxima campaña.

El entrenador del Arrate dispone de todos sus efectivos, porque al final la lesión de Tokic en el último compromiso fue menor de lo que se temió en un principio y el guardameta Blaz Voncina ha mejorado del problema virico que comprometió su presencia frente al Antequera.

Constituida una nueva peña armera en Madrid

FÚTBOL

El Eibar cuenta desde el pasado miércoles con una nueva peña de seguidores azulgranas. Curiosamente, su sede está a 400 kilómetros de la localidad armera, en Madrid, y Alex Aranzabal acudió a su presentación, aunque el mandatario armero dejó para otra ocasión los detalles de esta llamativa agrupación, denominada Peña armera Bitter de Madrid.

El Ermua quiere ganar al Trapagarán

HOY A LAS 16.30 HORAS

A falta de 18 puntos por disputarse, el Ermua quiere demostrar que aún no ha dicho la última palabra. Los rojillos ansian agarrarse a la permanencia y saben que buena parte de las opciones que aún le quedan residen en ganar hoy, a las 16.30 horas, en su visita al Trapagarán. Un triunfo ermuarra supondría una doble recompensa, puesto que además de sumar tres puntos que le podrían acercar al objetivo, metería de lleno a su rival en la lucha por eludir el descenso. Después quedarán cinco partidos, tres de ellos en el Teodoro Zuzua y dos fuera ante equipos que están en la zona alta de la tabla.

Arantza Moreno, con la Selección Española

ATLETISMO

La atleta ermuarra Arantza Moreno ha estado concentrada con la Selección Española en categoría Cadete en la modalidad de Lanzamiento de Jabalina. La ermuarra demostró en Castellón que está en un gran momento de forma, pues los tests realizados así lo confirmaron. Fue además elegida como atleta destacada y de gran proyección. Por otro lado, hoy será la última oportunidad para los escolares de hacer mínimas en el PLP Escolar de Durango. Por la tarde se celebra el Campeonato de Vizcaya de Clubes 2ª División en Gasteiz. A él acudirán los atletas ermuarras del Tximista.

El torneo eibarrés entra en su fase final

FÚTBOL AFICIONADO

Este fin de semana el torneo de fútbol aficionado de Eibar vivirá su 25ª jornada, la penúltima del campeonato. El protagonista de la jornada deportiva será el equipo Txoko, ya que es líder destacado, con cuatro puntos de renta sobre el Joserauto Sport, segundo en la tabla clasificatoria. Esta renta podría ser suficiente para proclamarse campeón este fin de semana.